

教育目標：豊かな心をもち 社会の変化に主体的に対応できる たくましい児童の育成
「すなおで思いやる子ども」「がまんづよくやりとげる子ども」「まなびあう子ども」



玉川村立須釜小学校 令和7年度 学校便り第3号

輝け！すがまっ子



須釜小 HP

発行日：令和7年4月28日(月) 発行：校長 仁科恵子

ゴールデンウイークも安全に楽しくお過ごしください

明日29日は昭和の日、3日間登校後3日(土)より4連休となります。

子どもたちへは、学校でも健康で安全に過ごせるよう事前指導を行いました。連休中は、普段通行しない県外ナンバーの車や他地区からの訪問などこの地区の道路を走り慣れない車が多く通ることが予想されます。子どもの事故原因の多くは、「飛び出し」です。横断歩道のない道路や自転車乗り、気をつけなければならぬことがたくさんです。自転車に乗るときには、ヘルメット、車に乗るときにはシートベルト。ご家庭でもご確認いただけますよう、よろしくお願ひいたします。



横断するときには自分の目と耳で確認しよう

運動会に向けて・・・

5月17日(土)の運動会に向けて、各学年の練習が始まりました。走るのが得意な子も苦手な子も「みんなが主役の運動会」になるように元気いっぱいの運動会を目指して練習に取り組んでまいります。子どもたちは、毎日練習に取り組み、疲れて帰宅することだと思いますので、早めの就寝と3食しっかりと摂取できるようご協力を願いいたします。

暑い中練習することもあるかと思います。熱中症には、十分注意して行ってまいります。水分補給も欠かせませんので、水筒の持参について忘れずにお願いいたします。



30日は「すがまっ子交流会」

4月30日(水)は、子どもたちが楽しみにしている「すがまっ子交流会」です。そのための話し合いを24日(木)に行いました。6年生が下級生のことを考えながら中心になって話し合いを進めました。どの班の1年生も6年生のお兄さんやお姉さんの近くでニコニコしながら話し合いに参加しました。

30日は、縦割り班でお弁当を食べるため、お弁当持参日となりますので、準備の方をよろしくお願ひいたします。

